



Dialogan Juan  
Ramón de la  
Fuente y Marco  
Rubio sobre  
agenda bilateral

# Canciller De la Fuente dialogó con Marco Rubio sobre avances de la agenda bilateral

Entre los temas abordados destacan: migración, seguridad fronteriza, control de tráfico de armas y fentanilo

**Cecilia Higuera**

nacional@cronica.com.mx

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Juan Ramón de la Fuente y el secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio dialogaron vía telefónica, respecto a los

avances en la agenda bilateral, en seguimiento de los acuerdos alcanzados por los presidentes de México y Estados Unidos, Claudia Sheinbaum Pardo y Donald Trump, respectivamente.

La cancillería dio a conocer de la conversación que sostuvo el encargado de la política exterior del país con el secretario Rubio, a través de las redes sociales de Relaciones Exteriores @SRE\_mx, en la que se resaltaron los temas importantes abordados.

“El canciller Juan Ramón de la Fuente y el secretario de Estado de @StateDept, @SecRubio, sostuvieron una llamada telefónica cordial el día de ayer,

en seguimiento a los acuerdos convenidos por la presidenta @Claudiashein y el presidente Trump (@POTUS), respecto a nuestra relación bilateral basada en el respeto mutuo a la soberanía nacional de cada país”.

En la publicación se resaltó que “ambos secretarios compartieron avances en materia de migración, fentanilo y control de tráfico de armas; así como el fortalecimiento de nuestras fronteras”.

La cancillería refrendó que “México y Estados Unidos seguirán trabajando de manera coordinada, con pleno respeto a nuestra soberanía y para beneficio de ambos pueblos”.

